Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de julio de 2014.

MODERNIZAN CON TECNOLOGÍA DE VANGUARDIA LAS OFICIALÍAS DEL REGISTRO CIVIL EN ECATEPEC

*Entrega Pablo Bedolla equipos de cómputo a los titulares de las Oficialías

*Disminuyen tiempos de atención para expedición de diversos tipos de actas

El presidente municipal Pablo Bedolla López entregó equipos de cómputo a los titulares de las 14 oficialías del Registro Civil que hay en Ecatepec; lo que representa una etapa de modernización y por ende, la disminución del tiempo para la entrega de los documentos que expiden en estas dependencias, como actas de nacimiento, de defunción, de matrimonio e inclusive de divorcio.

Durante un evento, en el salón Morelos ubicado en la sede del ayuntamiento, en el que estuvieron presentes síndicos y regidores, el alcalde destacó la importancia de dotar con estos implementos tecnológicos a los oficiales del Registro Civil, con el objetivo de brindar un mejor servicio a los ecatepequenses.

"Estamos poniendo todo de nuestra parte para que ustedes tengan mejores herramientas de trabajo. Sabemos que la tecnología continuamente se está modificando y actualizando; por ello la importancia de que las oficialías del Registro Civil, el municipio más poblado del país estén a la vanguardia", dijo.

En su intervención, Adán Fragoso Hernández, oficial del Registro Civil número 2, agradeció el apoyo recibido, "que definitivamente redunda en beneficio de los habitantes de Ecatepec y queremos ser la vanguardia en otorgar el servicio, sobre todo en la pronta expedición de las actas de nacimiento; no sólo de Ecatepec, también del Estado de México y de todas las entidades de la República Mexicana".

El secretario del Ayuntamiento, Sergio Díaz Hernández refirió que dada la magnitud de la población en Ecatepec, en las oficialías del Registro Civil y en la Oficina Regional ubicada en Cerro Gordo, se registra una intensa actividad cotidiana.

"La importancia del acta de nacimiento es para toda la vida, porque en un momento dado con ese documento se genera todo lo demás. Sin ésta, no vamos a poder tener más documentos oficiales conforme vamos avanzando en los ámbitos de la vida personal y profesional. Es la raíz de la personalidad como lo marca el Código Civil", expresó.

Cabe destacar que los equipos entregados consisten en impresora, monitor, nobreak, CPU, teclado y mouse.







